

■ Was war los in der Rotunde in Panketal, OT Zepernick

Country-Sommerfest

Nun war es wieder einmal soweit: Am 27.08.19 fand unser Sommerfest statt, diesmal unter dem Motto »Country«.

Bei tollem Sonnenschein und einer wunderschönen Deko genossen die Bewohner das Programm mit dem »Duo Albrecht«, die uns mit ihren Country-Liedern ordentlich einheizten.

Auch die Beschäftigung hatte wieder ein kleines Programm vorbereitet. Sie kamen mit Pocahontas und Cowboys und sorgten für viel Stimmung und gute Laune.

Um die Geister zu beschwichtigen und um eine schöne Feier



zu bitten, machte die Friedenspfeife die Runde. Im Anschluss zeigten die Betreuungs-»Cowboys« mit Pocahontas einen Tanz.

Für das leibliche Wohl danken wir der Küche.

■ Diana Sucker, Betreuung

